

Impfen | 04.06.2021 | Nr. 188/21

## Hans Hinrich Neve: Wichtiger Schritt zur gesellschaftlichen Teilhabe

Hans Hinrich Neve, gesundheitspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, begrüßte die Initiative von Innenministerin Sabine Sütterlin-Waack, einen Impfaufruf in den zehn am häufigsten gesprochenen Sprachen zu veröffentlichen:

"Wer zum Impfen aufruft, muss auch diejenigen erreichen, die dem Aufruf folgen sollen. Insofern ist es nur folgerichtig, den Appell auch denjenigen zukommen zu lassen, die ansonsten aufgrund von Sprachbarrieren nicht angesprochen werden könnten. Dem Ziel, eine Herdenimmunität zu schaffen, ist man dadurch ein ganzes Stück näher.

Zudem ist es eine sich zusätzlich öffnende Tür, die den Migrantinnen und Migranten den Weg zur gesellschaftlichen Teilhabe öffnet, da sie über das Medium der Social Media auch tatsächlich darauf aufmerksam gemacht werden können."